



## Lions-Damen luden zum Erdbeerfest

Das unbeständige Wetter sorgte dafür, dass das Erdbeerfest der Lions-Damen im Bürgerheim leider nicht wie geplant im Garten, sondern in den gotischen Saal verlegt werden musste. Dies tat aber der Freude keinen Abbruch. Wie alle Jahre waren die Tische liebevoll von den Lions-Damen gedeckt worden. Als unermüdliche Managerinnen sind dabei Johanna Urban, Martha Rottmann und Erika Amann mit vielen Helferinnen zu Werke gegangen. Das Erdbeerfest war im Bür-

gerheim wieder gleichbedeutend mit Spaß, Freude, guter Laune, leckeren Erdbeerschmankerln und nettem Unterhaltungsprogramm. Am Anfang ließen sich alle Erdbeertorte und Kaffee munden. Josef Baumgartner aus Metten unterhielt mit seinem Musikprogramm, bei dem alte Schlager dominierten. Kein Wunder, dass nach der Nachspeise – Vanilleeis mit frischen Erdbeeren garniert – teilweise das Tanzbein geschwungen wurde. Wie immer freute sich Heimleiterin Hil-

da Martini über den abwechslungsreichen Nachmittag für die Heimbewohner. Die Lions-Damen kommen seit über 30 Jahren etwa alle zwei Monate ins Bürgerheim mit einem netten Programm, das jeweils auf die Jahreszeit abgestimmt ist. – Im Bild: Die Senioren beim gemütlichen Plausch am Kaffeetisch im schmucken Saal des Bürgerheims gemeinsam mit den Lions-Damen, Heimleiterin Hilda Martini und geistlichem Begleiter Pater Rainer Fielenbach. -ih-